

Bern, 30. Juni 2020

Informationen an unsere Patientinnen und Patienten

Die Chiropraktik-Praxen in der Schweiz arbeiten unter Einhaltung des Schutzkonzeptes ihres Berufsverbandes ChiroSuisse. Aufgrund der angeordneten Schutzmassnahmen (Händewaschen, Desinfektion der Liegen etc.), ist der aktuelle Betrieb aber noch nicht mit dem Normalbetrieb vergleichbar.

Wir bitten Sie um Verständnis.

Bitte halten Sie sich bei einem Praxisbesuch an folgende **Hygiene-Regeln** – Danke!

- ✓ **1.5 Meter Abstand:**
wenn immer möglich einhalten.
Während der Behandlung ist dies nicht möglich, deshalb tragen wir Masken.
Falls Sie bei der Behandlung eine Maske tragen möchten, sollten Sie diese selber mitbringen.
Die Chiropraktorin oder der Chiropraktor kann Sie zum Schutz seines Personals bitten, während des Praxisbesuchs eine Schutzmaske zu tragen. Sie werden bei der Anmeldung in Ihrer Praxis darüber informiert.
- ✓ **Hände waschen oder desinfizieren:**
als erstes beim Eintritt in die Praxis.
- ✓ **Anfassen vermeiden:**
bitte möglichst keine Oberflächen und Gegenstände berühren (inkl. Türfallen).
- ✓ **Menschenansammlungen vermeiden:**
Begleitpersonen (inkl. Kinder) sind erlaubt, sofern sie den Abstand von 1.5 Meter einhalten können oder Masken tragen.
- ✓ **Selbst-Quarantäne einhalten:**
bei Symptomen (trockener Husten, Fieber oder Atembeschwerden) oder bei Kontakt mit einer infizierten Person bitte zu Hause bleiben und den Hausarzt anrufen.